

## **PARTIE II**

### **À LA RECHERCHE DE SOLUTIONS**

Un problème aussi complexe et aussi grave que celui de l'endettement des pays du Tiers monde ne saurait être ramené à des proportions raisonnables que si les principaux intéressés se concertent et adoptent des politiques globales et complémentaires. Il s'agit en l'occurrence des pays débiteurs, des institutions financières internationales, des banques commerciales et des gouvernements créditeurs et enfin, de certains pays arabes de l'OPEP.

Au cours des chapitres suivants, nous tâcherons de cerner le point de vue et les intérêts de chacun de ces principaux acteurs et nous envisagerons les diverses suggestions qui ont été faites au Comité en vue d'apporter au problème des éléments de solution.